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CALOVETO Mazza invita in Calabria il presidente della Campania De Luca

«I tagli minacciano i piccoli comuni»

L'allarme lanciato dal primo cittadino al Forum Asmel tenutosi a Napoli

MARIA SCORPINITI

CALOVETO - In occasione del Forum promosso da Asmel (Associazione per la

sussidiarietà e la modernizzazione degli enti locali), dal titolo "Autono mia

Differente", che si è tenuto nei giorni scorsi a Napoli, il sindaco Umberto Mazza

ha rilanciato l'al larme per quanto riguarda le minacce all'attività amministrativa

dei piccoli Comuni, a seguito dei tagli operati dal Governo centrale.

Al Forum, Mazza ha partecipato insieme ai consiglieri comunali Giuseppe Sapia

e Alessio Caruso, condividendo la sua preoccupazione con il governatore della

Regione Campania Vincenzo De Luca. Per il primo cittadino di Caloveto, al

contrario, è necessario rafforzare i piccoli comuni, riducendo la burocrazia,

anche perché come tanti altri enti locali, la stragrande maggioranza in Italia

soffre di carenza di personale.

Il sindaco ha anche rimarcato il problema del caro-bollette, con l'aumen to del

20% di luce e gas. Rispetto a tutto questo - ha rilanciato - servono flessibilità,

soluzioni immediate e concrete. Confrontandosi col presidente De Luca a

margine dell'evento, Mazza ha invitato il governatore della Campania, che ha

confermato la sua disponibilità, ad intervenire come ospite d'eccezio ne ad un evento che l'am ministrazione

comunale si è impegnata ad organizzare in sinergia con il territorio proprio per ribadire con forza dalla Calabria

l'impegno ad aggredire quella che è, soprattutto per i piccoli comuni, una gravissima emergenza di tenuta

democratica.

Questa la proposta concreta del sindaco di Caloveto: destinare i fondi europei non spesi ai piccoli comuni per

sopperire a tagli e mancanza di fondi.

Anzi. Bisognerà aumentare i finanziamenti e le risorse per facilitare il lavoro dei comuni che spesso hanno un solo

impiegato che deve orientarsi su più piattaforme.

L'evento di Napoli è stato focalizzato sulla sburocratizzazione, sull'utilizzo dei fondi Pnrr e sul taglio ai servizi

direttamente proporzionale al taglio di 8 miliardi di fondi per gli enti locali, rispetto al quale Asmel ha raccolto le

istanze dei comuni trasmettendo una lettera aperta, firmata anche dal sindaco Mazza, indirizzata al ministro

dell'Econo mia per scongiurare i pesanti tagli previsti dallo schema della legge di bilancio 2025.

Al Forum, oltre al presidente De Luca, sono intervenuti il senatore Maurizio Gasparri e il presidente della Fondazione

per la sussidiarietà Giorgio Vittadini, che ha approfondito il tema collegato all'au tonomia. Nel corso dell'in contro,

inoltre, il prorettore Giovanni Valotti ha presentato la ricerca condotta dall'Università Bocconi evidenziando le

criticità del sistema di acquisti pubblici con maxi-bandi e contratti di fornitura spesso stipulati dopo anni.
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